

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Tingkatkan Keamanan Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Apr 30, 2024 - 10:05



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongkalong Tingkatkan Keamanan Melalui DDS

Polres Sukabumi Polda Jabar – Sebuah kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana telah dilaksanakan oleh BRIPKA Iwan Kartiwan, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, di Kantor Desa Bojongkalong, Kp. Pangkalan Rt.03/02 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 29 April 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menginformasikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi dan kerjasama

antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Bojongkalong, serta perangkat desa untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Beberapa himbauan penting telah disampaikan selama kegiatan, yang meliputi:

1. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Warga dihimbau untuk mengaktifkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diminta untuk waspada terhadap potensi terjadinya bencana alam.
3. **Penggunaan Knalpot yang Sesuai Spesifikasi:** Bhabinkamtibmas menghimbau warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diingatkan untuk mengawasi anak-anak remaja mereka, mencegah keterlibatan dalam geng motor atau tawuran.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga juga dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terdapat kejadian yang menonjol atau mencurigakan.

Kapolsek menambahkan, “Kami berterima kasih kepada semua warga dan perangkat desa yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Bojongkalong.”